
第 117期 第 4回 東京奄美会役員会（結果） 

日 時 平成 28年 10月 1日（土） 14:00～16:00 

場 所 神田公園区民館 ４F洋室 

 

次     第 

 

議事進行                                                          事務局長 中濱 寛 

 

□ 会長あいさつ     会長 森 眞一 

ご多忙の折、参加戴きましてありがとうございます。総会・芸能祭まで余すところわ 

ずかとなりました。皆さんの間で交わされるメールを拝見しご尽力いただいていること

に只々、頭が下がるのみです。盛会を祈念して頑張りましょう。宜しくお願いします。 

 

■ 協議事項                         花岡幹事長 

  １、第 118期 総会・芸能祭準備状況について 

    式典委員会                      徳岡委員長 

      資料に沿って報告が行われ、タイムスケジュール、式次第、懇親会等の要領、

青年部、女性部への協力依頼事項、連絡事項（弁当の数）会場での安全対策など、

説明あり。その後、各郷友会から、チケットの販売進捗状の報告が行われ、郷友

会間で過不足の調整が行われた。 

 

    広告募集委員会                    藤井委員長 

      協賛広告募集結果（別添ページ 11）の説明が行われ、 

件数 199件、4,120,000円 

   の広告収入があり、目標額の約 2 倍である。各郷友会の奄美会に対する篤い思

いがあってのことであり、皆さんのご努力とご検討に感謝したい。 

 

広報委員会                      勝 委員長 

資料のプログラム冊子の作成状況の説明が行われ、 

発行部数 1,800部 

を予定しており、最終校正を 14日に行う予定にしており、その後印刷に回され

る。広告等の校正でご協力いただき感謝したい。 

 

芸能委員会                   竹内委員長、中濱舞台監督 



資料に基づいて説明が行われた。又、一部出席者から、「トリ」の「城 南海」

には時間を割いては…という発言もあったが、全体的な時間を考慮し「できない」

という事であった。 

 

事業運営委員会                    大山副青年部長 

総会当日の舞台補助、案内誘導等（駅での案内を含め）、実働部隊として、 

青年部を中心でフォローしていきたい。 

 

総括（総務委員会）                  花岡幹事長 

各委員会の進捗状況・連携等々の調整を行ってきたことの報告。 

今回の総会・芸能祭にあっても奄美・沖縄自然遺産登録に向けての支援募金活動

を行う旨付言があった。 

 

２．会計監査の結果について                 千葉会計長 

資料に基づいて説明がなされ、 

収入合計  8,132,460円、 

支出合計  7,411,526円、 

次期繰越金  720,934円 

である旨の報告。世界遺産登録募金については、収入の部に記載された金額が、そ

のまま支出されているのであるが、その間に齟齬があったので、22 日の執行部会

で改めて提出することにしたい旨の報告があり。 

 

※ 来期の「予算（案）」の提出の件 

   幹事長から発言有 

     来期の事業計画（案）及び予算（案）を提示すべきであるが、失念して

しまったことをお詫びしたい。22 日の執行部会に提示することでご了解

いただきたい旨の発言があり、了解された。 

 

梅崎会計監査からの報告 

  9月 28日、会計監査 3名によって、会計監査を実施した。先ほどの件は転記

ミスであり、適正な管理がされていたことを報告したい。 

 付け加えて申し上げるならば、「郷友会関係費」が前期の約 2倍となっているが、

それは表敬訪問の際各市町村に手交した費用があったことによるものである。   

 

３．第 118期 賀詞交歓会の件                花岡幹事長 

資料に基づき説明あり。本来であれば次期の新執行部で企画することである



が、日程等の事を考慮すれば、すでにレール敷線しておくべきことと考えている。 

 

４．奄美会館開設委員会会則改定の件             和田委員長 

本日特別に出席された和田委員から標記の提案趣旨の説明があった。 

○奄美会館開設委員会の設立経緯の説明 

○会則の存在は知られていなかった 

○この会則が奄美会会則の実態と符合しないところがる 

○現在の委員の中にすでに亡くなられた方もある 

○その他 

    等々から、現在の会則を「改正案」の通り改正したい旨説明のあり。 

     ※執行部から 

        基金の管理だけを奄美会が行っている実状であり、委員に亡くなられた

方もあることを鑑みると、早急に委員の推薦をお願いする必要があるので、

改正を求め経緯がることを追加説明あり。 

            ≪承認される≫ 

           併せて、来る 30日の総会・芸能祭のプログラムに掲載することに

ついても承認される。 

                    

  ５．次期役員等の推薦依頼の件                花岡幹事長 

     奄美会の役員の任期は「2年」であることから、現在の役員は総辞職となる。従 

って時期の役員について各郷友会に対し推薦依頼をするので、宜しくお願いした 

い。 

 

 報告事項等 

  １、チャリティーゴルフ大会開催の件          井上関東ゴルフ会会計長 

    奄美奨学会へ 30万円寄付を行ったことの説明 

  ２、青年部                        大山青年部長副部長 

    10月 23日ソフトボール開催の件、舎人公園 

  ３、女性部                        田川女性部長 

    9月 24日西郷会館で女性部会を行った事、総会・芸能祭の会場（主に舞台）の 

   下見をしたいとの事。（10月 15日午後 3時で決定） 

  4．文化広報部                       竹内文化広報部長 

    8月 7日に行われた文化講演会は、112名が出席した。配布資料は膨大な為、東京 

   奄美会のホームページに掲載。 

  ５．奄美市東京事務所                   信島 所長 

    チラシ別添 3部を配布： 



    大相撲奄美場所（12月 15日開催、於 奄美名瀬総合体育館） 

    奄美マルシェ（10月 21日―22日、11:00-17:30 於：交通会館マルシェ） 

    九州観光・物産フェア（10月 8-10日）於：代々木公園 

    横浜ベイスターズ 奄美キャンプ 11月 3―９日を予定 

    バニラエアー奄美便１０月下旬よりスケジュール変更（成田発１時、奄美発５時） 

    

                                    以上 

 

 


